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Par LisaThomas, le 17/08/2016 à 11:28

Bonjour, d'ici deux semaines je m'apprête à entamer ma première année de droit à dit l'institut 
catholique de Rennes, mais plus vraiment à Bruz. 

Je suis réellement motivé, déjà persuadée de ne pas faire erreur sur le choix de ce début de 
cursus. Le droit regroupe vraiment des valeurs pour moi qui me sont précieuses bien que 
minutieuses. Je sais d'avance que les premières années ne seront pas les plus 
épanouissantes mais qu'il faut y passer pour ce spécialiser. C'est là que transparaît mon 
problème, je n'arrive pas à déterminer précisément ce que je veux, en clair, j'avance vers un 
métier dont je ne sais même pas s'il existe. 

Je rêverai de côtoyer le milieu de la criminologie, mais au niveau de masse, tout ce qui 
regroupe les crimes contre l'humanité en fait, les attentats, les génocides, toutes ces choses 
qui ne devraient pas exister mais qui m’intéressent énormément. Parce-qu'au fond ce ne sont 
pas que des brochettes d'imbéciles qui sous le prétexte d'une version rigoriste de la charia 
tue des gens, mais des intérêts faces cachées, qu'ils soient économiques ou autres... 
J'aime bien fouiner tout ce qu'il y a derrière, et donc concrètement je voulais savoir quels 
métiers existent dans ces domaines. Alors je vois déjà les commentaires du style "tu as le 
temps tu verra ça viendra tout seul etc..." arrivés mais j'ai juste personnellement besoin de 
m'informer, si je peux donner de l'importance dans ce domaine et en attendre quelque chose. 
Alors bien évidemment je doute qu'il faudrait se frotter au droit international et que certains 
cas peuvent fortement se rapprocher à de la rechercher historienne, mais peut importe dîtes 
moi tout ce que vous en savez please! 

Merci d'avance.

Par Yn, le 17/08/2016 à 11:39

[citation] je m'apprête à entamer ma première année de droit à dit l'institut catholique de 
Rennes, mais plus vraiment à Bruz. [/citation]
Autre question pour débuter : pourquoi l'institut catholique et non la faculté de Rennes 1 qui a, 
d'après ce que j'en sais, une excellente réputation ?

[citation]Je sais d'avance que les premières années ne seront pas les plus épanouissantes 
mais qu'il faut y passer pour ce spécialiser. [/citation]
C'est très largement faux, des matières étudiées en licence sont fondamentales pour de très 
nombreux juristes, je pense notamment au droit des contrats, au régime des obligations, aux 
contrats spéciaux, etc. (et encore, je ne parle pas du droit de la famille, du droit commercial, 



du droit administratif, etc. pour ceux qui exerceront dans ces domaines). 

Les premières années, bien qu'elles aient pour fonction de cultiver les étudiants, ne sont pas 
si générales que cela... C'est juste que les étudiants n'ont pas le recul nécessaire pour 
comprendre l'importance des matières étudiées, je pense notamment au droit des contrats. 

[citation]concrètement je voulais savoir quels métiers existent dans ces domaines[/citation]
Il faut surtout aller voir du côté des postes ouverts par la Cour européenne des droits de 
l'Homme, le Tribunal de la Haye, voire l'Union européenne. Les postes de juriste sont variés, 
mais sélectifs, il faut un parcours solide, une parfaite maîtrise de l'anglais, etc. On en revient 
donc à l'idée de départ : tu as le temps de voir venir, surtout qu'il est statistiquement probable 
que tu te spécialises dans une matière dont tu ignores peut-être l'existence.

Par LisaThomas, le 17/08/2016 à 22:17

Merci beaucoup d'avoir pris le temps de me répondre! 
J'ai choisi l'icr alors que j'habite au nord de la manche et que cette école impose un coût 
important... Toutefois elle propose donc le même enseignement avec le diplôme tout aussi 
reconnu au bout, sauf qu'au lieu d'être à je ne sais combien dans un amphi, qui pour moi les 
grandes facs sont des usines de compétition etc... là nous sommes par classes de moins de 
30, ce qui laisse le temps d'interagir, de poser des questions, les profs te connaissent, 
gardent un œil sur toi et te conseille (attention je suis très autonome, je n'ai pas besoin d'être 
encadrée mais orientée), c'est plein de petites choses qui m'ont conduite à cette école, et 
leurs résultats sont très satisfaisants. Cela dit je ne critique en aucun cas les grandes 
universités, mais pour mon cas tant qu'on me propose des systèmes de la sorte je fonce! 
Pour le reste merci beaucoup de m'avoir avancé! Je me doute que j'ai encore beaucoup à 
apprendre et je suis très impatiente de découvrir chaque nouvelle matière.
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